

R6. 11. 29 (金) No.23

教育目標「チーム城西 ともに光りがやく」

SUPER

# 城西YES!

文責：校長 桂桜高生と地域の先生と Be Happy



## スペシャル休み時間！地域の先生、桂桜高校のみなさんありがとう！

★先週お知らせした11月15日（金）の桂桜高校との交流授業の後は、地域委員会主催によるスペシャル休み時間がありました。地域委員会は、「大縄跳び」「バドミントン」「竹馬」「昔の遊び」「ユニカール」「将棋・オセロ」「ぞうきん縫い」「木育遊び」「貝がら工作」「サッカー PK 対決」と、なんと10カ所の遊び場所を準備してくださり、子どもたちが思う存分昼休みを満喫することができました。

★他校にはないこの素敵な取組は、子どもたちにスペシャルな休み時間を過ごしてほしいという願いの他に、子どもたちが高校生や地域の方々とのコミュニケーションを図る機会をつくること、ふだん忙しい先生たちにも子どもたちとゆっくり遊んでほしいという地域委員会の方々の思いが込められています。

「大縄跳び」高校生のダイナミックな回し方！ 「竹馬」支えられて一歩一歩進めます！ 「バドミントン」高校生とバトルをします



「ユニカール」大人の技術に驚き！ 「サッカーPK対決」で高校生のゴールを狙います！ 「木育」で木の手触りを楽しみます！



「昔の遊び」コマ回しの達人！わたしたちもできるかな？

「オセロ・将棋・トランプ」お姉さんも真剣勝負をしてくれます！



「貝がら工作」でわたしだけのアクセサリづくり!



一針一針縫い上げる「ぞうきん縫い」は今年も大人気!



地域の方や桂桜高校の生徒さんのおかげで、本当にスペシャルな休み時間を過ごすことができました。ありがとうございました!

# すばらしい城西っ子のがんばり!!

## ☆第58回大館市民スポーツ祭☆

小学校高学年クラス 女子 1位 ○○ ○○○さん

# PTA・地域のみなさんも受賞おめでとうございます!

## ☆令和6年度秋田県安全・安心まちづくり功労者表彰☆

城西小学校 安全ガードボランティア隊

秋田県知事からの表彰を受け、隊長の○○○○様が秋田市での授賞式に参加し、表彰者を代表して活動の発表をスピーチしてこられました。

オレンジ隊のみなさんの19年にわたる活動に心より敬意を表します。子どもたちの安全・安心を守ってくださり、本当にありがとうございます。



## ☆令和6年度大館・北秋田PTA連合会表彰☆

表彰者 ○○ ○○ 様

PTA副会長を8期、文化部副部長を1期務め、9年間にわたり城西小学校のPTA活動を支援してくださいました。ありがとうございました。

# おしらせ

①12月2日(月)から、学校前の歩道拡張工事が始まります。7月の1学期末PTA全体会でお伝えした工事です。来週から登下校時には十分気を付けるよう、子どもたちに話しています。(別紙お知らせを配布しています)

②歩道拡張工事が始まると、保護者駐車場が狭くなります。職員の車を移動して、スペース確保に努めますが、接触等がないように十分お気を付けください。

③工事に伴って、桜の木の伐採と移動、その他の低木(ツゲ等)を撤去することになっています。低木については、そのまま処分するのは大変心苦しいので、業者の方をお願いをして一定期間校地内に置いてもらうことにしました。ご希望の方がいらっしゃれば、ご自宅に植樹していただければと思います。学校メールで、期間と場所を後日ご連絡いたしますので、ご検討をお願いいたします。

④明日はPTA授業参観の後、体育館で大館市の臨床心理士をお迎えして、子どもたちの心の健康についてお話をいただきます。この会は、学校保健委員会を兼ねています。もし、我が子が突然「学校に行きたくない!」と言ったら、親としてどう接するとよいのか?など、子どもたちの心を守るための親の在り方を学ぶことができますので、どうぞ奮って御参加ください。お待ちしております。